



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Occidente renueva convenio con el Centro de Investigación en Estudios de la Mujer

15 MAR 2016 Sedes Regionales



En las oficinas del CIEM su directora Dra. Nora Garita y Roxana Salazar, directora de la Sede de Occidente firmaron el convenio. También estuvo presente Henry Vargas, coordinador de Investigación (foto Grettel Rojas Vásquez).

La Sede de Occidente y el Centro de Investigación en Estudios de la Mujer ([CIEM](#)) firmaron el convenio de entendimiento para reactivar el funcionamiento de este centro en el campus Carlos Monge Alfaro ubicado en San Ramón.

Según la Dra. Nora Garita Bonilla, directora del CIEM, esta es la tercera fase de este convenio que inició en el 2005 y que ha permitido una activa presencia de este centro de investigación en la Sede de Occidente.

El nuevo convenio permitirá promover el conocimiento, el debate y la reflexión en torno a los ejes comunes de trabajo y destinar una persona que forme parte del Consejo Científico del CIEM que se encargue de articular las acciones, evaluar las actividades, intercambiar información acerca de propuestas y que promueva el trabajo de campo.

**Garita destacó que se agregan nuevos acuerdos importantes como un espacio físico para el centro de documentación Pancha Carrasco en Occidente, la posibilidad de realizar un trabajo en conjunto entre el CIEM y los programas y proyectos de la Coordinación de Investigación y el intercambio de profesores investigadores a través de los convenios vigentes del CIEM.**

Estos convenios internacionales de intercambio de docentes, investigadores y estudiantes se han suscrito con las universidades Federal de Pernambuco en Brasil, de la Plata en Argentina y con la Complutense de Madrid afirmó Garita.

Para la Licda. Roxana Salazar, directora de la Sede, este convenio ha generado muchos beneficios, y espera que en esta nueva etapa se desarrollen proyectos en conjunto con las cinco áreas de investigación con que cuenta la Sede.

Añadió que este convenio es un paso importante en la democratización de la educación superior y que todas las sedes regionales deberían contar con la presencia del CIEM.

[Grettel Rojas Vásquez](#)  
Periodista, Sede de Occidente  
[grettel.rojas@ucr.ac.cr](mailto:grettel.rojas@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [sede](#), [occidente](#), [ciem](#), [mujer](#), [roxana](#), [salazar](#), [nora garita](#).